

## BANCO SANTANDER CENTRAL HISPANO, S.A.

### Comunicado de prensa

"Estamos cosechando los mejores resultados de nuestra historia porque tenemos muy claro que nuestra función social es crear valor. Y eso se hace trabajando, innovando y atendiendo a los clientes mejor que los demás", dijo esta tarde el presidente del Santander Central Hispano, Emilio Botín, en una reunión con accionistas y clientes residentes en América, en el Hotel Real de Santander.

Botín se refirió a la actual situación del banco diciendo que en los últimos dos años y medio, además de consolidar la fusión, han aprovechado todas las oportunidades de negocio. Ahí están, dijo, las posiciones que el banco ha alcanzado en España con las redes propias y de Banesto, y en otros países como Méjico, Brasil o Portugal y las operaciones conjuntas que ha realizado con el Royal Bank of Scotland.

"Este gran Banco y estos resultados, que me atrevo a calificar de muy brillantes, no habría sido posible sin la fusión que con tanto éxito emprendimos hace más de dos años el Presidente Amusátegui y yo mismo. Hemos dado pasos muy importantes en este tiempo y seguiremos dándolos porque somos muy conscientes de las responsabilidades que tenemos en los países en que trabajamos, ante 35 millones de clientes, un millón de accionistas y 120.000 empleados. Y también de la exigencia que todo ello supone para el equipo directivo, del que estoy muy satisfecho".

Añadió que todo lo que merece la pena exige esfuerzos. "Ustedes mejor que nadie saben que las dificultades están para superarlas. El Aconcagua no se sube silbando, sino a base de preparación, trabajo y el mejor equipo posible".

"Nadie discute ya que la fusión ha sido un éxito; pero es normal que al avanzar surjan distintos puntos de vista y lógicas discrepancias, pero todos cuantos estamos volcados en este empeño vamos a seguir demostrando que siempre pondremos por delante los intereses de la Institución."

Botín se mostró optimista sobre la situación de la economía española, que pese a los menores ritmos de actividad, dijo, "seguirá creciendo por encima de la media europea. Tenemos una situación inflacionista temporal pero mucho menos aguda que en el pasado y, en mi opinión, la única forma de resolverla es haciéndolo más y mejor que nuestros vecinos europeos. "Ahorrar, invertir más y ser más eficientes. Esta es mi receta", dijo el banquero cántabro.

Sobre la situación del continente americano comentó que los asistentes a la reunión conocen bien el potencial de la región y el esfuerzo hecho por los principales países en la última década. La delicada situación que vive Argentina, dijo, confía en que con los acuerdos políticos y medidas adoptadas, como la de conseguir el déficit cero, que han tomado en los últimos días, superarán esta crisis de confianza.

Después de hacer referencia a los resultados de la primera mitad del año, dijo que el Banco sigue apostando por el continente americano con carácter estratégico. "Como la mayoría de ustedes hizo hace muchos años, estamos allí para trabajar. Y también como ustedes, en Méjico nos sentimos mejicanos, y en Brasil brasileños. No somos turistas, ni estamos allí de visita", concluyó.

Santander, 2 de Agosto de 2001